
Anastasi: “Ringrazio il Messina, ho conosciuto persone fantastiche”

Descrizione

Intervistato da Itasportpress, l’ormai ex attaccante del Messina, Valerio Anastasi, si è soffermato sulla
sua avventura in giallorosso: “Mi resta tanto da questa esperienza perchè ho conosciuto nuove 
persone e anche fantastiche. Ringrazio la nuova proprietà giallorossa, a cominciare dal patron Proto, 
per avermi dato la possibilità di mettermi in luce a Messina. Ho sfruttato l’occasione riuscendo a 
ricambiare la fiducia della dirigenza peloritana facendo qualche gol e dando una mano ai compagni. In 
campo sono un generoso e mi metto al servizio della squadra. Futuro? Ho firmato un biennale col 
Catania la scorsa estate e adesso aspetto novità visto che sono stato ceduto a gennaio al Messina 
con la formula del prestito. Lucarelli? E’ molto preparato e cura ogni minimo particolare. E’ bravo 
tatticamente ma soprattutto un abile motivatore e dice sempre le cose in faccia”. 
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